

Liebe PVL-Mitglieder

Rückblick

Das ereignisreiche Jahr 2023 neigt sich dem Ende zu – Zeit für einen kurzen Rückblick.

Im 2023 gab es für den PVL viel zu tun. Intensiv waren unter anderem die Stellungnahmen betreffend die betriebliche Personalvorsorge des Staates oder auch die Stellungnahme zur Vereinbarkeit von Beruf und Privatleben. Zuletzt haben wir zum Vernehmlassungsbericht betreffend die Anpassung des Mobilitätsmanagements eine Stellungnahme abgegeben. Diese könnt Ihr [hier](#) abrufen. Auch wurden viele Gespräche mit dem APO und dem Regierungschef geführt und um Lösungen im Sinne unserer Mitglieder verhandelt.

[www.Personalverband.li](http://www.personalverband.li)

Auf unserer [Webseite](#) findet Ihr auch alle anderen Stellungnahmen und Mitglieder-Infos, die wir dieses Jahr erstellt haben. Und für diejenigen unter Euch, die es noch nicht wissen: als PVL-Mitglied könnt Ihr von attraktiven Rabatten profitieren und Geld sparen. Bei dieser Gelegenheit möchten wir uns bei allen Mitgliedern bedanken, die ihren Mitgliederbeitrag für 2023 bezahlt haben. Falls dies versehentlich in Vergessenheit geraten sein sollte, möchten wir darum bitten, dies nachzuholen und den Beitrag bis zum Jahresende an den PVL zu überweisen. Danke!

PVL besucht Amtsstellen

Ganz besonders hat es uns gefreut, viele neue Mitglieder begrüßen zu dürfen und von Amtsstellen eingeladen worden zu sein, um den PVL vorstellen zu können. Wenn Ihr in Euren Amtsstellen auch Interesse daran habt, den PVL näher kennen zu lernen, meldet Euch bitte bei uns, wir kommen gerne bei Euch vorbei!

Frohe Weihnachten!

Wir wünschen Euch mit Euren Familien von Herzen eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und «an guata Rotsch is neu Johr!»

Wir danken Euch für Eure treue Mitgliedschaft, die Unterstützung des Verbandes und die vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Wir freuen uns auf ein spannendes neues Jahr und auf viele Gelegenheiten zum gemeinsamen Austausch, wie zum Beispiel beim Stammtisch, den wir im 2024 fortsetzen möchten.

Geniesst die Feiertage und lasst es Euch gut gehen.

Liebe Grüsse

Barbara, Gabriele, Hildegard, Arno, Geri und Thomas

